

Wanderung Riehen-Schliessi-Lange Erlen 17. Mai 2023

Am Mittwoch vor dem Banntag haben 6 Wanderfreudige sich beim Dorfbrunnen getroffen. Buchstäblich getroffen, weil der Wandervogel den Flyer vergessen hat zu Mailen. Sorry, doch ich möchte nochmals auf das Jahresprogramm hinweisen, welches versandt wurde und auch noch auf www.hoggenmaesser.ch einzusehen ist.

Doch wiederum ein von der Temperatur angenehmes Wetter hat uns auf dieser Wanderung begleitet. Mit dem 11er zum Bahnhof SBB, mit dem 2er zum Badischen Bahnhof und mit dem 6er nach Riehen. Eine halbe Weltreise. Wie Paul als Reiseleiter bei der Reservierung des Restaurant Schliessi erfahren hat mussten wir das Programm, so flexibel wie wir sind, kurz abändern. Der Grund war die frühe Schliessung des Restaurants nämlich schon um 16:00 Uhr. Dazu kam noch, dass durch die vielen Einbrüche in der Schliessi kein Bargeld mehr angenommen wird, sondern man nur noch mit Twint oder Karte zahlen kann. Darum haben wir das Tram schon bei der Haltestelle Niederholzboden verlassen.









Dem Breitenmattweg entlang ging es geradewegs zur Wiese. Der Wiese entlang, ein gemütlicher Wanderweg mit dem klingenden Namen Wiesendamm Promenade zum Restaurant Schliessi. Da konnten wir den ersten Durst löschen mit einem Waldfest. Vom Wirt wurde uns ein Grütter gespendet aus dem Riehener Weingut am Schlipf und die Wanderkasse hat uns auch eingeladen. Nach der Dankeshymne nahmen wir den Rest der Wanderung unter die Füsse. Die Wanderplanung sah ursprünglich vor von Riehen zur Schliessi zu wandern, danach zur Tramhaltestelle Eglisee. Doch durch die bedingte Abkürzung des Starts, ging es noch weiter zum Restaurant Langen Erlen. Der Abschluss dieser Wanderung war noch ein Abstecher in den Tierpark Langen Erlen, bevor wir im benannten Restaurant einkehrten. Auch hier verdanken wir Rolf für die Einladung.





In bester Laune fuhren wir mit dem ÖV nach Hause, um unsere Beine hochzulagern.



